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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２２年６月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１ １０番 

吉田 幸一 議員 

 

１ 福祉行政 

 ①児童虐待の防止について 

２ 教育行政 

 ①学校と地域の連携について 

 ②全国学力・学習状況調査について 

教育長 

担当部長 

４０分 

２ ２２番 

三宅 盾子 議員 

 

 

 

１ 市長の政治姿勢 

 ⑴シルバー人材センター問題 

 ⑵贈り物への対応 

 ⑶職場の労働環境 

 ①適切な人事が行われているか 

②非正規雇用、減らす努力を 

・保育園に多い非正規職員 

③残業実態 

④喫煙問題 

２ 高齢者・障害者福祉 

 ①自宅までのごみ収集を 

３ 教職員の労働環境 

 ①学校の遅いセット時刻にみる勤務実態 

 ②長時間労働解消の方向性 

４ 桜ヶ丘公民館建設 

 ①進捗状況 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

３ 

 

 ３番 

平社 輝男 議員 

１ 南大通線について 

 ・開通時期と周辺整備計画 

２ 市内循環バスについて 

 ・見直し計画（検討状況） 

３ 医療費について 

 ・子ども医療費の無料化拡大 

４ 藩校サミットについて 

 ・概要と活用計画 

５ 自主防災組織について 

 ・現況と今後の計画 

市長 

担当部長 

４０分 

４  ４番 

松本 安夫 議員 

１ 観光行政について 

 Ⅰ観光プロジェクト推進室と映画製作推進協議会の関わり

等について 

 ①二つの組織の位置づけ、役割、双方はどうリンクするのか 

 ②マスタープラン及びロードマップどのようになっている

か 

 ③おもてなしはトイレから。本庄市のまちの駅、飯能市のト

イレを貸すサービスを本市にも取り入れたらどうか 

（次ページへ続く） 

担当部長 ４０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

   ④行田市観光基本計画の主な課題に対しての取り組み、成

果、今後どうするか 

 ⑤観光客の多様化するニーズに即した旅行商品の構築をど

うするか 

 ⑥施策を進めていく上で市民の理解、支援が重要だがどのよ

うにして市民の理解、支援を得ようと考えるか 

２ 農産物直売所について 

 ①17 号・125 号バイパス沿いに情報発信機能を併せ持った

農産物直売所を作るべきと考えるがどうか 

 ②JAほくさい直売所、古代蓮売店だけで良いと考えるのか 

 ③農業の自立地域活性化と直売所が関連づけられると思う

がどうか 

 ④優良農地認定、一切の開発行為はだめなのか 

  

５ 

 

 １５番 

栗原 二郎 議員 

１ 市民生活の暮らし支える商業振興対策について 

 ①商業・商店街振興対策の基本姿勢について 

 ②行田市商業振興基金条例にかかわる経緯と運用について 

③市民の暮らし、生活を支える「生業
なりわい

繁盛
はんじょう

」の施策につい

て 

２ 同和運動団体への補助金要綱の見直し（日当の廃止）につ

いて 

 ①補助金等交付事業の適正化指針について 

 ②市の補助金等交付規則と同和団体補助金交付要綱につい

て 

 ・日当の支出と要件、支給実績について 

 ③不公正な団体補助金・日当支給の廃止を 

市長 

担当部長 

４０分 

６  ２３番 

大久保 忠 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①雇用 

 ②地産地消 

２ 福祉行政について 

 ①障害者福祉 

 ②高齢者福祉 

 ③制度利用の受付について 

３ スポーツ行政について 

市長 

担当部長 

４０分 

７  ７番 

二本柳妃佐子 議員 

１ （仮称）桜ヶ丘公民館建設について 

 ①行財政３ヵ年計画の進捗状況 

 ②施設内容、規模、地域住民への周知について 

（次ページへ続く） 

担当部長 ３０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

  ２ 交通事故防止への対策について 

 ①道路反射鏡（カーブミラー）について 

 ・設置基準、管理方法は 

 ・通報先表示シールの貼り付けについて 

３ 子宮頸がん予防への取り組みについて 

 ①認知度アップへの取り組み 

 ②学校でのがん教育について、本市の取り組み 

 ③予防ワクチンの公費助成への取り組み 

  

８  ２４番 

石井 孝志 議員 

１ 公契約条例の制定を 

２ 教育現場の労働安全衛生について 

３ 生活福祉資金について 

市長 

担当部長 

４０分 

９  ９番 

香川 宏行 議員 

１ 小動物火葬炉設置の必要性について 

 ①駐車場拡大に伴い現駐車場の一部に設置が可能ではない

のか 

 ②今日まで設置に対し、試算した事があるのか 

２ 浮き城のまち・子育てジョイ・ハッピー事業について 

 ①使途基準の見直しについて 

３ 水道管の耐震化について 

 ①新聞報道による数値は妥当であるのか 

 ②今後の更新計画に基づく年度毎の目標達成率 

担当部長 ４０分 

１０  １番 

小林 友明 議員 

１ 水辺再生事業について 

 ①「川の再生」事業に係る小針地区農業用排水路の整備及び

関連する取り組みについて 

２ 公民館のあり方について 

 ①公民館の現状と将来に向けた公民館のあるべき姿につい

て 

担当部長 ４０分 

１１ １２番 

新井 孝義 議員 

１ ごみ行政 

 ①処理施設建設について 

 ・広域化への本市の考え方 

 ・近隣市町の動向 

担当部長 ３０分 

１２ １３番 

漆原 金作 議員 

１ 武蔵水路改築対策について 担当部長 ４０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１３  ６番 

中村 博行 議員 

 

 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①市長交際費について 

 ②武蔵水路改築について 

 ③自殺対策について 

２ 安心・安全のまちづくりについて 

 ①子宮頸がん対策について 

 ②ひとり暮らし高齢者対策について 

 ③花育のススメについて 

３ 持続可能なまちづくりのために 

 ①若者の定住対策について 

 ②中心市街地にものつくり大学のサテライトキャンパスを

つくることについて 

 ③市内防犯灯をLED式蛍光灯に 

市長 

担当部長 

４０分 

１４  ８番 

東 美智子 議員 

１ 環境対策について 

 ①行田市ECOプロジェクトについて 

 ②エコウェーブ及びライトダウンキャンペーンについて 

 ③回収事業について 

２ 高齢者対策について 

 ①「シルバー元気応援ショップ」事業について 

 ②高齢者福祉サービスについて 

３ 総合公園の整備について 

 ①子供用トイレの設置について 

 ②木の名札について 

担当部長 ３０分 

１５  ５番 

竹内 桂一 議員 

１ 日帰り温泉施設下水道不正使用について 

 ①経緯と状況 

 ②今までの市の対応 

 ③今後の方向性 

市長 

担当部長 

 

４０分 

 


